

# 1º de MAYO: UNIDAD Y LUCHA

El 1º de Mayo es un día de lucha y reivindicación de la Clase Obrera; un día donde el Movimiento Obrero ha expresado históricamente su oposición radical a la opresión y a la explotación. Como en años anteriores, este 1º de Mayo también coincide con la agudización de la crisis y de la ofensiva de los grandes capitalistas para que sus efectos recaigan sobre la Clase Trabajadora.

Para nuestro partido, el M.C.A., es preciso levantar un movimiento de resistencia contra esta ofensiva:

▪ Que cada expediente de crisis se convierta en una batalla contra la Patronal. No tolerar expedientes como los diversos de las Bodegas o las reestructuraciones del Sector Naval. No tolerar ningún despido en las empresas, haciendo nuestra la frase: "obrero despedido, patrón colgado".

▪ Que en cada Convenio como los que se están negociando ( General Motors, Transportes, PYME... ) no se tolere más pérdida del poder adquisitivo. Por eso saludamos positivamente todas las luchas que en estos últimos días se han venido llevando contra la intrasigencia de la Patronal.

Pero este 1º de Mayo, por primera vez se dá tras el ascenso de un partido de izquierda al Gobierno. Y también vemos por primera vez, como la dirección de este partido viene defraudando sistemáticamente las esperanzas de 10.000.000 de personas que lo votaron:

• Ley del Aborto absolutamente restrictiva, que no soluciona el 90 % de los casos de las mujeres que se ven obligadas a abortar.

• Falta política de contener a los sectores facistas y golpistas dentro y fuera del Ejército. Apoyo a la Guardia Civil, sin acabar con las prácticas de torturas en Comisarias y Cuartelillos.

• Política salarial ( Acuerdo Interconfederal ) nefasta para la Clase Trabajadora, respetando escrupulosamente los intereses y deseos de la Patronal, subiendo los precios o en la política de impuestos.

• Plan de Gastos Militares que suponen OCHO MIL MILLONES DE PESETAS DIARIAS DURANTE OCHO AÑOS, cuando ha prometido crear 800.000 puestos de trabajo.

A nuestro entender un Gobierno de izquierda, lo que debe hacer es llevar una política de defensa de las Clases Trabajadoras y otros sectores populares; enfrentándose si es preciso a los Capitalistas, la Iglesia, los Militares, y todo tipo de opresores y explotadores; apoyándose para ello en la fuerza, en la lucha y la movilización de todo el pueblo.

Nuestra lucha es contra la derecha y la reacción, contra el Capitalismo y la opresión; nuestra lucha no es contra el PSOE; pero la dirección de este partido se está situando cada vez más claramente al lado de ellos; para nosotros es un problema de bandos: o están con los explotados o están con los explotadores.



Por eso es preciso que este 1º de Mayo salgamos a la calle, que acudamos a las manifestaciones convocadas por CC. OO. ( y que UGT rompiendo la unidad de otros años no ha querido apoyar ), para reivindicar nuestra lucha, para fortalecer la Unidad y manifestar claramente nuestra oposición a este sistema corrupto y explotador.

NI UN EXPEDIENTE DE CRISIS.

NI UNA OBRERA U OBRERO DESPEDIDO.

POR LA PAZ Y EL DESARME.

CONTRA LOS GASTOS MILITARES.

CONTRA EL PROGRAMA DE REARME DEL EJERCITO ESPAÑOL.

POR EL MANTENIMIENTO DEL PODER ADQUISITIVO.

CONTRA LOS PACTOS SOCIALES.

POR LA SOLIDARIDAD INTERNACIONALISTA.

**¡ POR UN PRIMERO DE MAYO UNITARIO, DE LUCHA Y DE RESISTENCIA. !**



**MOVIMIENTO COMUNISTA DE ANDALUCIA**